

Target shooting Privacy Policy

Last updated: 20 January 2022

This Privacy Policy explains what your personal data is collected and processed by KF Soft when you use the Target shooting mobile application (the «App»). The App is a free to play game. We take privacy policy very seriously.

The App:

1. Does not collect any user information.
2. Does not contain inline purchases.
3. Does not require registration.

Other services

Anonymous information that we get about you from other services such as Google Play, Google Analytics and others includes:

1. Information about the device – hardware model and version the operating system.
2. Information about the installation – operating system type and application version number.
3. Users behavior information.

All data that we collect is used for internal analysis and research to improve our products and make it better for you.

We are not responsible for the use of our applications of failures in devices or breakage.

Our Privacy Policy may change from time to time. If we make changes, we will notify you by revising the date at the top of the policy.

If you have any questions about this Privacy Policy, please contact us.

Contact information

Location: Kemerovo, Russian Federation (650000)

E-mail: kostya.firm@yandex.ru

Target shooting политика конфиденциальности

Последнее обновление: 20 января 2022

Настоящая Политика конфиденциальности объясняет, какие ваши личные данные собираются и обрабатываются KF Soft при использовании мобильного приложения Target shooting («Приложение»). Приложение является бесплатной игрой. Мы очень серьезно относимся к политике конфиденциальности.

Приложение:

1. Не собирает никакой пользовательской информации.
2. Не содержит встроенных покупок.
3. Не требует регистрации.

Сторонние сервисы

Анонимная информация, которую мы получаем о Вас от сторонних сервисов, таких как Google Play, Google Analytics и других включает в себя:

1. Информацию об устройстве – аппаратная модель и версия операционной системы.
2. Информацию об установке – тип операционной системы и номер версии приложения.
3. Информацию о поведении пользователя.

Все данные, которые мы собираем используются только для внутреннего анализа и исследований в целях улучшения наших продуктов и создания еще более лучших для Вас.

Мы не несем ответственность за последствия использования наших приложений, возникновения сбоев в устройствах или их поломки.

Наша политика конфиденциальности может меняться время от времени. Если мы внесем изменения, мы сообщим вам путем изменения даты в верхней части политики.

Если у вас есть какие-либо вопросы по поводу этой Политики конфиденциальности, свяжитесь с нами.

Контактная информация

Местоположение: Кемерово, Российская Федерация (650000)

Почта: kostya.firm@yandex.ru